

AMENAGEMENT: une base de vie pour la construction de la RCEA

Le groupe [EIFFAGE](#) met en place la base de vie du chantier de la RCEA à Toulon-sur-Allier. Il s'agit d'une structure modulaire à deux étages. Les personnels devraient être en place à partir du mois de juin. Ce sont jusqu'à 450 personnes qui pourront être présentes sur place. ALIAE, Autoroute de Liaison Atlantique Europe, est le concessionnaire pour la construction de l'autoroute et regroupe Eiffage et [APRR](#). La base de vie va s'étendre sur 3.900 m² de bureaux, salles de réunions plus 800 m² d'espaces pour les ouvriers. Des bâtiments séparés sont prévus pour 250 m² de laboratoires d'analyse. www.eiffage.com / www.aprr.fr